
 
市 川 市 立 塩 浜 学 園 

学 校 運 営 協 議 会 

第 ４ 号 

令和３年３月１１日 

～ 第５回 学校運営協議会（書面開催） ～ 

塩浜学園は、「学校運営協議会を設置する学校（コミュニティ・スクール）」として４年目を迎えます。 

 

  

 

 

 

 
 
【協議の内容】 
 〇令和２年度学校評価について（学校運営協議会委員からの主な意見） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・指定学校の校長・指定学校の教職員（計１５名） 

  

 《次第》 報告・協議及び意見交換  

（１）＜報告＞ 教育活動の様子（「塩浜の風」１２・１３号） 

（２）＜協議＞ 令和２年度学校評価について・令和３年度塩浜学園学校運営方針について 

【確かな学力】 

・少人数の学校なので、もう少し学力の全体のレベルが上がるとよいと思う。 

・塩浜ふるさと防災科はおもしろい、いい取り組みなので、もっと実践的なことをして、その学びの成果を保

護者にアピールしてもよいと思う。 

・他校にない教科担任制（５・６年生）は、一貫校の特徴であり、さらに推し進めてほしい。 

・「わからないことを自分から調べる」が少ないと思う。 

・「担任の先生と専門の先生がいるのでよくわかる」が前年度より減ったのはなぜなのか、残念に思う。 

・これからも、一人ひとりに寄り添う気持ちをよりもって対応してほしい。 

・前期、後期の児童生徒が同じ学校で勉強することや、クラスが１クラスという学年もあり、先生は大変工夫

されて授業をしていると思う。 

・体育館使用のブッキングが気になった。来年度はクラスも増えるので、ブッキングしない対策が必要だと思

う。 

【豊かな心】 

・全体を見る限りでは、他の学校に比べて、やさしく思いやりのある子が多いと思う。個々のフォローは大変

だと思うが、しっかり続けてほしい。 

・コロナで様々な制約の中、わかる授業の展開実践を大切にしていると思う。 

・挨拶をする子が少なくなったと思う。 

・コロナであらゆる制約がかかる中、先生方も子どもたちも最大限の力で日々の学校生活を営んできたことが

素晴らしいと思う。 

・この地域の方も挨拶をほとんどしない。地域や学校のカラー全体を少しずつでも変えていく必要があると思

う。 

・コロナ禍で異学年との交流が制限されているのが残念。 

・オープンスクールを拝見した折に、あいさつをする保護者の方が少なかったので、なかなか子どもたちも進

んで挨拶するのは難しいと思った。誰とでもやさしく関われる心を育てていけるようにと思う。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 〇令和３年度塩浜学園学校運営方針について 

 
 児童生徒の健康・安全を最優先に、新型コロナウイルス感染拡大防止に努め、塩浜学園の特色ある教育活動

を推進する。（令和３年度のみ） 

【学校経営の方針】 

 義務教育学校「市川市立塩浜学園」として、９年間の豊かな「学び」と「育ち」をつなぎ、系統性・連続性

を重視した教育を行うとともに、小規模校の良さを十分に発揮できる学校を目指す 

【学校教育目標】 

 ふるさとを愛し、自ら夢を持ち、心豊かで、たくましく生きる児童・生徒の育成 

           ～人をつなぐ、未来へつなぐ～ 

【学校経営の重点】 

 令和３年度の学校経営方針 ３本の特色ある柱による教育の推進 

  「小中一貫教育」 「コミュニティ・スクール」 「小規模校によるきめ細かな教育」 

※令和３年度塩浜学園学校運営方針について 承認する（１５） 承認しない（０） 

【主な意見】 ・「ルール、マナー、基本的生活習慣は」しっかり指導してほしいです。 

       ・この状況で大変だと思いますが、引き続きよろしくお願いします。 

【健やかな体】 

・自転車の話は、スピードが出ているとよく聞きます。 

・運動不足になりがちなので、広い体育館をもっと活用できるとよいと思う。 

・規則正しい習慣が向上してほしい。 

・規則正しい生活習慣は家庭と学校との連携が必要。意識改革に努めてほしい。 

・朝食はとってほしい。 

・自転車通学の生徒への指導を繰り返し行ってほしい。 

・地域と協力し合う意識をより持ってもらえたらと思う。 

・塩浜地区は比較的道が広く危険な箇所が少ないので、他の地域の危険な箇所を認識できるといいと思う。 

・低学年の運動の機会が少ないように感じる。 

・自転車通学者への安全指導の徹底はもちろんのこと、人にぶつけてしまった場合の対応等についても指導し

てほしい。 

・規則正しい生活や朝食に関しては、学校と保護者の方にも協力いただきながら進めていく課題だと思う。 

【信頼される学校】 

・状況に応じて、いろいろやっていると思う。 

・各項目、保護者へのアンケート比較結果、市内より少し劣るのが気がかりである。 

・今年は、コロナにかきまわされた一年であった。大変な時期を乗り切った、先生方、子どもたちに感謝を心

よりお伝えしたい。 

・保守的にならず、どんどん新しい取り組みを前向きに模索してほしい。 

・先生方の評価が高く、他の学校ではできない取り組みを実施している。引き続き、地域の交流や心の成長、

いじめ対応など、信頼される学校づくりに期待しています。 

・コロナや引っ越しで大変な一年だったと思いますが、大きな事故もなくよかったと思う。 

・子どもが楽しく学校生活ができる方向に行くように協力できることはしていきたいと思う。 


